
Traduction de courtoisie 

Cité du Vatican, le 2 mars 2023 

 

Chèrs frères et sœurs, 

Illustres Dames et Chevaliers, 

 

le chemin vers les Pâques est pour nous le chemin vers Jérusalem. Dans 

l’Évangile de Luc, tout est pensé dans une perspective géo-théologique. 

Jésus vit sa vie comme une préparation, comme un voyage à Jérusalem, où 

les jours de la passion, de la mort et de la résurrection seront accomplis: son 

mystère pascal.  

Le psaume 122 (121) nous aide dans cette montée vers Jérusalem: 

Quelle joie quand on m’a dit: “Nous irons à la maison du Seigneur!”. 

Maintenant notre marche prend fin devant tes portes Jérusalem! 

Jérusalem, te voici dans tes murs: ville où tout ensemble ne fait qu’un! 

C’est là que montent les tribus, les tribus du Seigneur, là qu’Israël 

doit rendre grâce au nom du Seigneur. 

Dans les psaumes de l’“ascensions” la montée vers Jérusalem, la Cité 

Sainte, est perçue comme un symbole de l’ascension vers Dieu, à laquelle 

nouse sommes tous appelés. Ces psaumes nous offrent le chemin de 

l’homme vers la Cité Céleste comme métaphore de la vie, où se trouve la 

véritable demeure et patrie de chacun de nous.  

Jésus nous invite à le suivre en demandant une cohérence particulière: 

“Alors Jésus dit à ses disciples: «Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il 

renonce à lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il me suive. Car celui 

qui voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui la perdra à cause de moi 

la trouvera. Et que servirait-il à un homme de gagner tout le monde, s'il 

perdait son âme?” (Lc 9,23 ss.). 

Jérusalem est un point d’arrivée mais aussi de départ, après la résurrection, 

avec le don de l’Ésprit du Ressuscité les disciples entreprendront le voyage 

jusqu’au  bout du monde pour porter à tous les peuples la bonne nouvelle du 

Réssuscité (Atti). Nous aussi, de la nouvelle vie selon l'Esprit, nous devons 

devenir des témoins et des missionnaires pour toute l'humanité.  

Notre être Chevaliers et Dames de l'Ordre Sacré Constantinien nous 

demande cette volonté, de proclamer que, Jésus est Seigneur.  Le proclamer 

avec cohérence de la vie, pour nos familles et pour nos lieux de travail 

quotidiens. 



Dans cette Sainte Pâque, nous demandons de pouvoir vivre l’expérience de 

l'Apôtre Paul: “J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui 

vis, c'est Christ qui vit en moi; si je vis maintenant dans la chair, je vis dans 

la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-même pour 

moi”(Gal 19,20). 

 

En vous confiant à l'intercession de Saint Georges et des saints martyrs, je 

souhaite à chacun d'entre vous de vivre la joie d'une Sainte Pâque.  

Χριστός Ανέστη: Αληθώς Ανέστη! 

Renato Raffaele Cardinal Martino 
 

 

 

 

 

 

 


